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Zusammenfassung

        
Erythrozytensuspensionen wurden analog zum Therapieverfahren der Ultraviolett-Blutbestrahlung behandelt und anschließend in einer Zellelektrophorese-Apparatur untersucht. Dabei zeigte sich Folgendes:


        
	
            
Erythrozyten der bestrahlten Suspension wandern in der Zellelektrophorese langsamer als die unbestrahlten Kontrollen, ihre Oberflächenladung ist erniedrigt.


          

	
            
Unbestrahlte Erythrozyten in bestrahltem Suspensionsmedium (physiolog. Kochsalzlösung,


          



        
EAGLE-Medium) wandern schneller als die Kontrollen, ihre Oberflächenladung ist erhöht. Eine erhöhte negative Nettooberflächenladung der roten Blutzellen trägt über die Veränderung der elektrostatischen Situation zwischen den Zellen und zwischen Zellen und Gefäßwand zur Verbesserung der Suspensionsstabilität des Blutes und damit zu einer Verbesserung der Fließeigenschaften, der Mikrozirkulation und des Gaswechsels bei. Es wird aufgrund dieser Ergebnisse angenommen, dass bei der Ultraviolett-Blutbestrahiung nicht der direkt bestrahlte Erythrozyt von primärer Bedeutung ist, sondern dass die nicht bestrahlten Erythrozyten in der Blutbahn nach Kontakt mit der bestrahlten Blutmenge und den darin enthaltenen Strahlenprodukten ihre Ladung erhöhen und auf diese Weise eine zeitweilig verbesserte Durchblutung und einen günstigeren Gaswechsel insbesondere bei Angiopathien bewirken.


      
        
Summary

        
Suspensions of erythrocytes were treated analogously to the therapeutic method of the ultraviolet blood irradiation and then investigated in a cell electrophoresis apparatus. Thereby the following facts were revealed:


        
	
            
Erythrocytes of the irradiated suspension are wandering more slowly in the cell electrophoresis than the non-irradiated controls, their surface charge is lowered.


          

	
            
Non-irradiated erythrocytes in the irradiated suspension medium (physiological saline solution, EAGLE-medium) are wandering more quickly than the controls, their surface charge is increased.


          



        
An increased negative surface net-charge of the red blood cells through the change of the electrostatic situation between the cells and between cells and vascular wall contributes to the improvement of the suspension stability of the blood and thus to an improvement of the flow of the flow properties, the microcirculation and the gas exchange. Due to these results is assumed that in the ultraviolet blood irradiation not the directly irradiated erythrocyte is of primary importance, but that the non-irradiated erythrocytes increase their charge in the blood stream after contact with the irradiated quantity of blood and the ray-products contained in this ans by this way cause a temporarily improved blood supply and a more favourable gas exchange, particularly in angiopathies.
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